



おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和2年11月30日 NO.16
校是「和致芳」

「平和の鐘の鳴る村」校歌を歌える喜び

24日の全校朝会は今年度初めて「全校生で校歌を歌う」朝会でした。素敵な校歌です。やさしい響きです。そしてその映像が浮かんでくるような歌詞です。新型コロナウイルス感染症の対策として、入学式でも110周年の創立記念式でも、そして学級や音楽の授業などでも「歌う」ことを控えていたからです。「平和の鐘の鳴



る村の〜♪」で始まる致芳小の校歌を今年赴任した職員と1年生は聞いたことがありませんでした。今年度の体育館での朝会は今回が最後で、冬場は暖かい多目的ホールで行うこととなります。この機会にぜひ校歌を歌ってほしいとお願いしました。マウスシールドをつけて、全校生で歌いました。

【校歌】完戸一郎 作詞 工藤八郎 作曲

平和の鐘の鳴る村の あかるくすんだ教室に すすんで学ぶ楽しさよ
葉山の峰のいや高く 自律をめざす致芳校
青空めがけとびはしる たのしくはれたグラウンドよ 心すなおに身もつよく
おおすこやかにのびてゆく 日本をおこす子よわれら
水きよらかに光そう 野川のほとりむつましく たがいにつつす花もみぢ
ああなつかしの友をよび 希望をうたう致芳校



子ども達が校歌を歌う姿を見ていると、春先の誰もいない学校で美しく咲いていた桜の花、学校再開後の子ども達のがんばり、保護者や地域の方々のあたたかい心に支えられて行うことができた運動会や学習発表会、PTAの親子行事などこれまでの出来事が思い出されました。



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。右のQRコードからどうぞ。



長井市教育委員の皆さんが訪問されました。11/20

長井市の5名の教育委員の皆さん、教育委員会の皆さんが訪問されました。それぞれの学級での子ども達が元気な授業の様子を見ていただきました。音楽・国語・算数など。しーんとした静けさの中で算数の問題に集中する姿も見られました。「子ども達は明るく元気で、落ち着いている。」

「致芳地区は本当に地域の方々の協力があり、素晴らしい。」とほめていただきました。そしてこの日はゆきわり養護学校の児童との交流日でもありました。毎年行っている交流会ですが、去年は車椅子に乗っての交流だったとお聞きしていました。玄関で迎えると、なんと自分の足で歩いて教室へ行きました。一生懸命痛いリハビリも続けたとのことでした。「カローリング」ゲームを一緒に楽しみました。みんなが笑顔になったひと時でした。

また、来年も来てほしいと思います。

**学校へのあたたかみご支援をいただきました。
ありがとうございます。**



本校の創立110周年を記念して、社会福祉法人長井福祉会・慈光園様より、本校の長年にわたる車椅子寄贈（アルミ缶回収の基金で購入）・五十川獅子踊りの披露・訪問活動に対して、感謝状をいただきました。豊野理事長様、皆川園長様、本校PTA会員でもある飯澤様にご来校いただきました。記念品として長テーブル15脚を寄贈していただきました。体育館での式典などで大切に使用させていただきます。さらに、長井市役所の致芳地区の方々で構成する「致芳親和会」の代表川崎賢一様にご来校いただき、今年も図書券を頂戴いたしました。子ども達の読書活動を深めるために使わせていただきます。本当にありがとうございました。

12月の行事予定

- 11月30日（月）心を育む給食週間～12/4まで
- 1日（火）安全の日 全校漢字テスト 栄養教諭さん講話
- 2日（水）指導部会
- 3日（木）眼科検診（午後）
- 4日（金）クラブ活動 致芳教育会懇談会
- 16日（水）通学班会 MTM英会話⑥
- 25日（金）2学期終業式
- 26日（土）年末年始休業～1月5日まで
- 令和3年1月6日（水）3学期始業式 下校指導

致芳っふ笑顔写真館

県内の警戒レベルが3に引き上げられました。さらに予防対策を行っていきます。

手洗い場をレバー式へ。
玄関のアルコール消毒を自動噴射式へ。

